

Association Diocésaine

de Blois

Communiqué de presse

En dépit de la cette crise sanitaire que nous traversons et de la crise économique qui ne manquera pas d'en résulter, l'Eglise Catholique de Blois ne peut s'abstenir de maintenir sa collecte, car elle représente **la part la plus importante des recettes courantes de l'Association diocésaine de Blois (60%)**. C'est pourquoi, à l'approche du temps pascal comme de coutume, elle lance sa campagne pour le Denier de l'Eglise.

« Je crois, je donne »

C'est le slogan de cette campagne dont l'argumentaire se veut simple et direct. L'image montre une jeune maman qui tient dans ses bras un enfant et l'aide à allumer le cierge qu'elle va déposer dans une église. Il y a là à la fois l'évocation d'une transmission et la sollicitation d'une forme d'évidence chez les catholiques, membres d'une communauté qu'ils ont choisi de soutenir. Donner à l'Eglise est la conséquence logique et naturelle de sa foi.

Pourquoi maintenir la campagne durant cette période ?

D'abord, parce que c'est vital pour la survie économique du Diocèse de Blois. L'Association diocésaine de Blois doit faire face à des engagements financiers tant à l'égard des prêtres, de ses salariés que de ses fournisseurs. Elle doit être en mesure de répondre quotidiennement aux exigences aussi bien sociales que fiscales qui se présentent à elle. A titre d'exemple les cotisations versées à la CAVIMAC (caisse d'assurance maladie et vieillesse des cultes) s'élèvent à plus de 30 000 € par mois. A l'heure actuelle, il n'est pas prévu de report de ces échéances.

Par ailleurs, une campagne de communication de cette ampleur doit est prévue et organisée plusieurs mois à l'avance. Les réseaux d'affichage et les supports médiatiques ont été retenus depuis l'automne dernier. Les documents ont été imprimés en grande partie. Il serait dommage de ne pas utiliser ce qui a été réservé et qui sera de toute façon facturé par les fournisseurs. Enfin même si l'activité économique est ralentie, nous avons la chance que nos partenaires dans cette démarche parviennent à maintenir leur activité : imprimeur, routeur, distribution du courrier, établissements bancaires. L'économat diocésain qui prend en charge cette campagne est parvenu à maintenir quasi intégralement son activité, notamment grâce à la mise en place du travail à distance. Ainsi malgré les difficultés, nous allons pouvoir lancer notre campagne. Elle ne prendra pas tout à fait sa forme habituelle mais elle va pouvoir se dérouler. Elle sera relayée de nouveau à la Toussaint et à Noël.

Comment va s'orchestrer cette campagne ?

Cette semaine va être diffusé un appel aux dons pour le Denier avec le supplément TV du quotidien 'La Nouvelle République'. C'est une distribution très large à plus de 32 000 exemplaires dans tout le département. Cet appel a été imprimé avant la pandémie et le confinement. Dans la semaine de l'Octave de Pâques nos donateurs réguliers recevront un appel aux dons. C'est un courrier personnalisé, que Mgr Jean-Pierre Batut a rédigé la semaine dernière et qui leur est adressé.

Durant cette période si difficile, parfois très anxiogène, où un grand nombre d'individus se retrouvent isolés, et où chacun peut être amené à côtoyer la maladie, l'Eglise continue de maintenir sa présence par des messes télévisées ou radiodiffusées. Le site du diocèse de Blois, ou les mini-sites des paroisses permettent à ceux qui le souhaitent de rester en contact avec la communauté chrétienne du Loir et Cher ou avec les communautés paroissiales. Des initiatives nombreuses et variées apparaissent chaque jour proposant des contenus numériques pour accompagner les catholiques spirituellement et moralement durant ces temps difficiles. Chaque jour nous avons un très grand nombre de témoignages, notamment via le site du diocèse de chrétiens qui disent être soutenus par les contacts qu'ils maintiennent avec les prêtres et les diacres de leur paroisse. Les prêtres continuent d'assurer le service des obsèques et d'accompagner les familles. L'Eglise n'abandonne pas ses fidèles. Nos prêtres célèbrent la messe aux intentions qui leur sont confiées et prient pour nous. Aussi pour continuer à aider les paroisses, il a été mis en place un système de collecte de quêtes, qui laisse la possibilité aux catholiques de contribuer à la quête dominicale grâce à un paiement à distance sécurisé : quete.catholique.fr

Vous retrouverez des informations mises à jour quotidiennement sur le site du diocèse de Blois <https://www.catholique-blois.net/>

Dons en ligne : <http://dons.catholique-blois.net/>

Une question ou des informations sur la collecte du Denier :
ecnome@catholique-blois.net ou dons@catholique-blois.net

Pour soutenir ses communautés l'Eglise a besoin de maintenir un niveau de recettes suffisant. Entre 2018 et 2019, la collecte du Denier a progressé. Mais le nombre de donateurs a encore légèrement diminué. Chaque don compte, même modeste. Nous recherchons de nouveaux donateurs. C'est pourquoi nous avons toujours plus besoin de l'aide précieuse des médias !

Par avance, merci pour votre collaboration.

Jean-Pierre Lejard,
Econome diocésain.